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  En Estados Unidos se programa bastanta ópera y, ahora, «también zarzuela. Hay mucho
latino que reivindica ese formato con el que creció y a los estadounidenses les ha empezado a
gustar». Eso le ha abierto las puertas a participar allí en producciones de gran nivel. A pesar de
eso, valora muchísimo lo que la Asociación Lírica Luis Mariano hace aquí. «Se está
convirtiendo en una de las compañías punteras de ópera-zarzuela, en Gipuzkoa y en España.
Lo creo de verdad y por eso es un honor estar este fin de semana aquí».     No sólo valora
esa faceta de la entidad irundarra. «Organiza recitales y otras actividades para socializar el
canto y da oportunidades a jóvenes valores, de Euskadi y de otros sitios. Cuando empiezas, es
fundamental que te den oportunidades para darte a conocer y desarrollar tu talento». Sabe de
sus esfuerzos por acercar la ópera a la gente joven y admite que en EE.UU., «también el
público es adulto. Pero hace poco aprovechamos una antología de la zarzuela para darle un
giro más moderno. Vinieron muchos jóvenes y les gustó. Hay que romper el mito de que la
juventud va siempre ligada a la tecnología y ofrecerle un poco de cultura clásica, porque la
realidad es la que la acaba disfrutando».
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